
Protokoll vom 29.10.2014 
Anwesende  
Florian, Moritz (x2), Julian, Charlotte, Julius, Fritzbert, Simon, Momo, Julia, Fabian 

Tagesordnung 
 Ersti-Finanzen 

 Finanzen 

 Phys-Rom 

 Cip-Pool 

 Zapf 

 Stura 

Ersti-Finanzen 
 Verlust von etwa 400€ 

 VS überweist Hütte 1000€, Abstimmung nachher 

 Wir zahlen 30€ 

 Semestereröffnungfest hat 300€ an Spenden ergeben 

o War aber nicht genug 

Finanzen 
 Puffer nicht so schlecht 

 Neuer Finanzmensch wird gesucht 

o Darf kein Bafög bekommen 

o Moritz H. macht gerne Buchhaltung, kann aber nicht das Konto führen 

 VS könnte Konto eröffnen 

o Eigenständige Führung 

o Nächster Sturavertreter (Moritz) fragt wegen Konto 

PhysRom 
 Termin in Stusi ist gebucht 

 Nächste Woche Mittwoch Abend will Fabian hin 

 Lokale Anlage zu schwach 

Cip-Pool 
 Stellen sind frei, Werbung aber nicht effizient 

 Soll Fachschaft Werbung machen? 

o Nein 

o Julius will sich drum kümmern 

o Stellenausschreibungen auf Fachschaftsseite 

ZAPF 
 Wer will hin? 

o Simon 

o Julian, hat aber keine Zeit 



Stura 
 Lange Haushaltssitzung Teil 1 

 Kassenrechnung wurde eingereicht 

 Beschluss über die Entnahme unseres Topfes für die ErstiHütte 1000€: 

o einstimmig dafür 

 30 Euro muss noch überwiesen werden 

 Stellenangebote (ging geordnet zu) für Referatsstellen 

 SLK hat Rahmenprüfung geändert: Prüfungsabmeldung möglich 

o Morgen Stuko fragen ob es noch in unserem Master mit rein geht 

 Antrag UAEM medikamente für Afrika. Wollen Geld 490€ für Vortrag: 42 Euro im Median 

(„Dann geh ich auch in Stura und trags ein“) 

 Geofachschaft hat sich verkalkuliert Geld für Bufata: Wollen Grundsatzentscheidung 

o Abstimmung:  

 Enthaltungen: 3 Personen 

 0€: 5 Personen 

 Antrag auf Grundsatzentscheidung für Bufatas 

o „Keine Finanzmittel für Bufatas aus VS-Mittlen“ 

o 6 dafür , 1 dagegen 

 Es gibt eine Infoveranstaltung zur Öffnung des Inovationspools 

 QS-Mittel Bericht 

o Finanzierung der UniCard aus QS-Mitteln oder aus anderen Mitteln 

 Abstimmung: 

 2 Enthaltungen 

 Rest für Antrag 

 Janine Heizmann will Umweltreferat übernehmen 

o Einstimmig angenommen 

 Antonia Paulus bewirbt sich für WSSK 

o Einstimmig angenommen 

 Wirtschaftsplan 

o Neue Stelle für Protokollant schaffen (1% des Haushalts) 

 Abstimmung: Einstimmig dagegen mit einer Enthaltung 

 Widerspricht §12 Absatz 1 

o Mehr Geld für Aufwandsentschädigung 

 Abstimmung: einstimmig dagegen 

o Vorstand möchte mehr Geld (600€ statt 450€) 

 Einstimmig angenommen mit einer Enthaltung 

o Designer einstellen 

 Einstimmig abgelehnt 



 RCDS-Anträge 

o Mitgliedschaft in Dachverband FZS wird signifikant teurer ist aber unnötig 

 Antrag auf Ausstieg: Einstimmig angenommen 

o Leistungsgerechte Aufwandsentschädigung 

 Einstimmig Abgelehnt mit einer Enthaltung 

 Haben aber das Problem erkannt und haben Bedenken beim derzeitigen 

System 

o Deshalb Alternativantrag mit Randbedingungen 

 Transparente Arbeit, regelmäßige Berichte 

 Referate nach einem Jahr stilllegen, nur Neuaufnahme mit Jahresplan 

 Einstimmig angenommen 

 AK Ideologiekritik 

o Finanzantrag 2000€ für Vortragsreihe 

 AK AK Ideologiekritik kritisiert einige Vortragende 

 AK Ideologiekritik kritisiert Kritik des AK AK Ideologiekritik 

 Abstimmung: einstimmig angenommen 

 Verlängerung der Amtszeit der SWFR-Mitglieder 

 Zweites Vorstandsreferat bezahlen 

o Macht lediglich Schreibkram 

o 600€/Monat 

 Angenommen 


